
Junior EuroCountry 2 consigue un 25,3% de share 

31/05/10 | TVA1 logró anoche un 25,3% de share con la emisión de Junior 
EuroCountry 2. La emisión del certamen infantil junior fue seguida por 
2.110.000 espectadores. 
 
La emisión de Junior EuroCountry 2 le otorga un 25,3% de share a TVA1. Un total 
de 2.110.000 espectadores siguieron la gala en directo desde Pearland (Reino de 
Genovia). La directora de TVA, Elena Sánchez, ha afirmado que "se han logrado 
10.000 espectadores más pero aspiramos a lograr más audiencia". 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- Junior EuroCountry 1: 2.100.000, 25,2% de share 
 
TVA CONFIRMARÁ SU PARTICIPACIÓN EN JUNIOR EUROCOUNTRY 3 
 
La dirección de festivales del ente público ha afirmado que nuestro país confirmará en 
breve su participación en Junior EuroCountry 3. Además, mandarán su candidatura 
para organizar la segunda edición. La directora de festivales, Carmen Tomás, ha 
asegurado que "TVA está haciendo un gran esfuerzo en querer organizarlo. Vamos a 
trabajar mucho para lograr que el G.D. de Atlántida sea la sede de Junior EuroCountry 
3". 

TVA -  

JEY2: El G.D. de Atlántida logra un 12º puesto 

31/05/10 | Anoche ha tenido lugar la gala de Junior EuroCountry 2. El G.D. de 
Atlántida logró un 12º puesto con un total de 66 puntos. A pesar de un gran 
directo, Vincent Lintermans con "Al fluitend door het leven" no superó el 11º 
puesto de la anterior representante atlantesa, Chloé. 
 
Anoche ha tenido lugar la gala de Junior EuroCountry 2. El G.D. de Atlántida logró 
un 12º puesto con un total de 66 puntos. Vincent Lintermans con la alegre 
canción "Al fluitend door het leven" no superó el 11º puesto de la anterior 
representante atlantesa, Chloé. 
 
 
Benleir logra ganar por primera vez el certamen infantil de la canción. El grupo 
benleitta infantil, SOS, con "Fräulein wunder" consiguió vencer con un total de 107 
puntos. 
 
TVA CONFIRMARÁ PARTICIPACIÓN EN JUNIOR EUROCOUNTRY 3 
 
TVA participará en la próxima edición del certamen. La directora de festivales del ente 
público, Carmen Tomás, ha asegurado que "el G.D. de Atlántida participará pero hay 
países que se les ha olvidado que es un certamen infantil de la canción". Y añadió: 
"No es un concurso para adolescentes vestidos de niños". 
 
CARMEN TOMÁS: "VINCE ESTUVO SOBERBIO Y MUY SUELTO EN EL ESCENARIO" 
 
La delegación atlantesa está muy satisfecha con la actuación de Vince. La directora de 
festivales, Carmen Tomás, ha dicho que "Vince estuvo soberbio y muy suelto en el 
escenario. Todos estamos encantados con él pese a obtener un resultado tan flojo". 
 
Estos son los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Benleir 
12:  
10:  
08: Genovia 
07: Dieguschland, US of Hereba 
06: Luar 
05: Reino de Kiratoshy 
04:  
03:  
02: Hasselforogj 

Junior EuroCountry 2 -  
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01: Unión de Mostolands 
 
La organización otorgó 15 puntos a todos los participantes. 
 
Puntos: 66 

 

Resultados finales de Junior 
EuroCountry 2 -  

La alta velocidad causa revuelo en el Parlamento 

27/05/10 | La presentación de la Red de Alta Velocidad ha terminado en 
polémica en el Parlamento de Atlántida. El líder del principal partido de la 
oposición, George Clooney, ha calificado de "derroche innecesario" el 
proyecto de la alta velocidad atlantesa. 
 
Hoy se ha presentado el proyecto de la Red de Alta Velocidad en el Parlamento de 
Atlántida. Un proyecto que incluye el trayecto ya inaugurado el pasado 31 de 
Agosto de 2009 entre Annia y Puerto Bahía. La principal propuesta de este 
proyecto contempla en la remodelación de todas las estaciones de ferrocarril para 
adaptarlas a la alta velocidad al igual que ocurrió con la estación de Annia y Puerto 
Bahía. 
 
LA FINANCIACIÓN DEL PROYECTO DE LA RED DE ALTA VELOCIDAD NO GUSTA AL 
PRINCIPAL PARTIDO DE LA OPOSICIÓN 
 
El proyecto de la Red de Alta Velocidad será financiado por un 40% por RENFA 
(Red Nacional de Ferrocarriles Atlanteses) y otro 60% por el Ministerio de Fomento 
y Obras Públicas. Este reparto porcentual no ha gustado al principal partido de la 
oposición, UIA. Su líder, George Clooney, lo calificó de "derroche innecesario" y de 
"obra faraónica". "Ustedes son expertos en engañar a la ciudadanía con obras caras y 
costosas. Esperemos que luego rindan cuentas de lo que costará este proyecto", 
añadió. 
 
En su turno de réplica, la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha dicho que el 
país tendrá una red de alta velocidad "envidiable". "Señor Clooney, usted parece 
nuevo en esto de la política. Lo que cuesta este proyecto lo tiene en la maqueta que 
está expuesta en el hall de este parlamento. Lo que sucede es que ni se paró a 
mirarlo. La red de alta velocidad de nuestro país será envidiable cuando finalice este 
gran proyecto. Le recuerdo que desde el pasado 31 de Agosto la línea de alta velocidad 
que une Annia con Puerto Bahía es de las más utilizadas por los viajeros y la mejor 
valorada según estudios estadísticos. De 4 horas que se tardaba antes en hacer ese 
trayecto, con la nueva línea de alta velocidad se tarda 1 hora y media con trenes que 
alcanzan los 350 kilómetros hora. No traten de frenar proyectos importantes para el 
país. Nosotros no mentimos, hacemos de los proyectos una realidad", explicó. 

Presentación de la Red de Alta 
Velocidad Atlantesa -  

Nuevo Plan de Ahorro Energético 

21/05/10 | El Gobierno ha sacado adelante el Nuevo Plan de Ahorro Energético 
con los votos a favor del PCL. Ha sido esta mañana en la sesión 
parlamentaria. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler ha declarado que 
el nuevo plan "contribuirá aún más en el respeto por el Medio Ambiente" y 
destacó el "riguroso estudio técnico" con el que ha sido elaborado. 
 
El Gobierno ha aprobado el Nuevo Plan de Ahorro Energético con los votos a favor 

Campaña del Nuevo Plan de 
Ahorro Energético -  
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del PCL. Ha sido esta mañana en la sesión parlamentaria. Este nuevo plan incluye 
varias medidas como la puesta en marcha de un servicio técnico ecológico que se 
encargará de la instalación de dispositivos ecológicos para particulares y empresas. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha declarado que el nuevo plan 
"contribuirá aún más en el respeto por el Medio Ambiente" y destacó el "riguroso 
estudio técnico" con el que ha sido elaborado. 
 
El Nuevo Plan de Ahorro Energético será promovido y llevado a cabo por la 
Agencia Atlantesa de Energía. 
 
OBJETIVOS DEL NUEVO PLAN DE AHORRO ENERGÉTICO 
 
1. Reducir el consumo energético final del G.D. de Atlántida de forma que disminuya la 
intensidad energética final en el conjunto de los sectores económicos. 
 
2. Reducir el consumo energético primario del G.D. de Atlántida de forma que 
disminuya el ratio de energía primaria total por unidad de PIB. 
 
3. Mejorar la competitividad de las empresas atlantesas, disminuyendo los costes 
energéticos de las mismas mediante la introducción de tecnologías más eficientes. 
 
4. Continuar con la independencia energética dentro del marco legal establecido. 
 
5. Reducir el impacto medioambiental, utilizando energías menos contaminantes con el 
fin de cumplir con los compromisos adquiridos por el conjunto de los países miembros 
del E8. 
 
MEDIDAS DEL NUEVO PLAN DE AHORRO ENERGÉTICO 
 
1. Campañas formativas e informativas por parte de la Agencia Atlantesa de Energía 
encaminadas a la mejora de la eficiencia energética en las empresas. 
 
2. Impulso mediante subvenciones a fondo perdido por parte de la Agencia Atlantesa 
de Energía, a la utilización de fuentes renovables de energía en la industria, en 
especial la biomasa. 
 
3. Asesoramiento a los Ayuntamientos y Gobiernos Regionales para la mejora de la 
eficiencia energética en los edificios públicos e instalaciones municipales. 
 
4. Fomento de la investigación en el ámbito de la eficiencia energética en las empresas 
y organismos de investigación. 
 
5. Fomento del desarrollo de nuevos combustibles: pilas de combustible, 
biocarburantes, etc. Nuevos usos de la biomasa. 
 
6. Creación de un servicio técnico ecológico para que particulares y empresas puedan 
instalar dispositivos respetuosos con el Medio Ambiente. El Gobierno costeará un 20% 
del precio de esos dispositivos para las empresas y un 25% para particulares. 
 
MEDIDAS DEL NUEVO PLAN DE AHORRO ENERGÉTICO EN LA COOPERACIÓN 
INTERNACIONAL 
 
1. Fomento de la cooperación entre agencias de energía para el intercambio de buenas 
prácticas en el ámbito de la eficiencia energética. 
 
2. Fomento de la participación de empresas y organismos en la realización de 
proyectos a nivel internacional. 
 
3. Participación en los principales foros y organismos de ámbito energético a nivel 
internacional. 
 
4. Difusión a países terceros de las técnicas de ahorro y eficiencia energética utilizadas 
en el G.D. de Atlántida. 

EY19: Amplio seguimiento en Antena 2 Televisión 

20/05/10 | Antena 2 Televisión hará un despliegue informativo sin Unidad móvil de Antena 2 
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precedentes con motivo de EuroCountry 19. Un total de 15 unidades móviles 
están acreditadas oficialmente para informar desde ciudad de Yopo. 
 
Antena 2 Televisión hará un despliegue informativo sin precedentes con motivo de 
EuroCountry 19. La organización del certamen ha acreditado oficialmente a un total 
de 15 unidades móviles de la cadena privada para informar desde Ciudad de Yopo. 
Las unidades móviles cuentan con medios de producción, realización y grabación 
para exteriores. 
 
LOS INFORMATIVOS SE OFRECERÁN EN DIRECTO DESDE UNO DE LOS BALCONES DEL 
AYUNTAMIENTO DE CIUDAD DE YOPO 
 
Los informativos de las 15:00 y las 21:00 horas se ofrecerán en directo desde uno de 
los balcones del Ayuntamiento de Ciudad de Yopo. Además, dentro de los 
informativos habrá una sección dedicada a EuroCountry 19 en la que se comentarán 
las noticias más destacadas del certamen. 

Televisión -  

Rafa Nadal gana el Open Annia de tenis 

16/05/10 | Rafa Nadal se ha proclamado vencedor del Open Annia de tenis al 
derrotar por 6-3 y 6-4 a Robin Söderling. El partido se ha disputado ayer 
tarde en tierra batida y fue emitido por Antena 2 Televisión. 
 
Rafa Nadal se ha proclamado vencedor del Open Annia '10 al vencer por 6-3 y 6-4 
a Robin Söderling. El partido se ha disputado ayer tarde en tierra batida y fue 
emitido por Antena 2 Televisión. Nadal ha logrado ganar la final con mucha 
tranquilidad. "No hay rival fácil en ningún torneo pero pude ganar con tranquilidad", 
aseguró. 
 
El ministro de Consumo y Deporte, Alberto Núñez Feijoo, fue el encargado de 
entregar la ensaladera a Nadal y la medalla de subcampeón a Söderling. "Ha sido un 
éxito de público y de interés. El Open Annia de tenis se consolida como uno de los 
torneos atlanteses de tenis de mayor calidad y uno de los más importantes del 
mundo", explicó Feijoo. 

Rafa Nadal -  

Visita de Ana Gugel al G.D. de Atlántida 

16/05/10 | La presidenta del gobierno de Països Montenegros, Ana Gugel, 
visitará el G.D. de Atlántida durante la jornada de hoy. Esta visita servirá para 
acercar posturas que beneficien a ambos países. 
 
La presidenta del gobierno de Països Montenegros, Ana Gugel, visitará nuestro país 
durante la jornada de hoy. Llegará a las 12:00 horas al Aeropuerto Internacional 
de Annia donde será recibida por la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y la 
ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf. Llegarán el limusina al Palacio del 
Atleneo donde, a puerta cerrada, mantendrán una reunión para acercar posturas 
sobre la relación entre ambos países. A las 13:00 horas en el Salón Principal se 
servirá un aperitivo consistente en melón con jamón; delicias atlantesas; ñoquis y 
tostadas con pimientos asados rellenos de foie. Luego, a las 14:00, pasarán al Salón 
de los Cuadros donde tendrá lugar el almuerzo. 
 
La reunión más importante será a las 16:00. La presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler y la presidenta del Gobierno montenegrino, Ana Gugel cerrarán algunos 
acuerdos diplomáticos que beneficiarán las relaciones de ambos estados. 
 
A partir de las 18:00 horas, Ana Gugel, mantendrá una reunión con el principal líder 
de la oposición del Gobierno atlantés, George Clooney. Dicha reunión será en la sede 
de UIA. 
 
La presidenta de Països Montenegros, Ana Gugel, llegará a las 21:00 horas al 
aeropuerto de Rostovv. 

Ana Gugel -  

Llega la plataforma de pago Digital+ 

12/05/10 | El Gobierno ha dado licencia a la plataforma de pago de televisión 
por satélite, Digital+. Es propiedad de Sogecuatro Grupomedia y aspira a 
convertirse líder en el sector de plataformas de pago. 
 
El Gobierno ha dado licencia a la plataforma de pago de televisión por satélite, 
Digital+. Con esta medida, se pretende dar un paso adelante a la explotación de la 
televisión de pago en nuestro país. Es propiedad de Sogecuatro Grupomedia y 

Digital+ -  
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aspira a convertirse líder en el sector de las plataformas de pago de televisión por 
satélite. 
 
Digital+ es la primera plataforma de pago de televisión por satélite de nuestro país. 
En sus primeros meses solicitará convenios con las cadenas de televisión nacionales 
y extranjeras para incluirlas en sus paquetes. Las cadenas que acepten entrar en 
Digital+ recibirán una comisión por parte del operador. 
 
Los interesados en abonarse a Digital+ podrán hacerlo a partir del 1 de Junio que 
será cuando estén preparados los paquetes con los canales de televisión que se 
ofertarán. 
 
DIGITAL+ CREARÁ CANAL+, UN CANAL QUE EMITIRÁ EL MEJOR CINE DE ESTRENO, 
LOS MEJORES DOCUMENTALES Y EL MEJOR FÚTBOL 
 
Los abonados de Digital+ podrán disfrutar en exclusiva de Canal+. Este canal, 
exclusivo de la plataforma, emitirá el mejor cine de estreno, los mejores 
documentales y el mejor fútbol. 
 
PILAR GARCÍA DE LA GRANJA: "SE HA LIBERALIZADO EL SECTOR DE LAS 
PLATAFORMAS DE PAGO DE TELEVISIÓN POR SATÉLITE" 
 
La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha destacado que 
con la licencia de Digital+ el Gobierno "ha dado un paso adelante". Y destacó que "se 
ha liberalizado el sector de las plataformas de pago de televisión por satélite y eso le 
dará al telespectador más opciones". 

El III Festival EuroChanson finaliza con polémica 

11/05/10 | El III Festival EuroChanson emitido ayer desde Puerto Bahía 
finalizó con polémica. Las dos canciones interpretadas por Ellie Goulding 
quedaron empatadas a 20 puntos tras el televoto nacional e internacional. El 
jurado decidió que "Under the sheets" sea la canción que defienda Ellie 
Goulding en EuroCountry 19. 
 
El III Festival EuroChanson emitido ayer desde Puerto Bahía finalizó con polémica. 
Las dos canciones interpretadas por Ellie Goulding, "Starry eyed" y "Under the 
sheets", quedaron empatadas a 20 puntos tras el televoto nacional e 
internacional. Este hecho hizo que Antena 2 Televisión recurriera a un jurado de 
emergencia para deshacer el empate. El jurado estaba compuesto por la ministra de 
Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la directora de festivales de Antena 2 
Televisión, Cristina Esteban y la cantante Natasha St. Pier, representante atlantesa 
en EuroCountry 6 y XXL. Este jurado decidió que "Under the sheets" sea la canción 
que defienda Ellie Goulding en EuroCountry 19. 
 
CRISTINA ESTEBAN: "NO HEMOS TENIDO EN CUENTA QUE EL EMPATE SE IBA A 
PRODUCIR" 
 
Tras el televoto nacional e internacional, los presentadores de la gala Ramón García y 
Mar Saura, se quedaron sin saber qué debían hacer tras el empate ya que, según 
parece, la cadena privada no tenía previsto que eso sucediera. El público asistente 
comenzó a abuchear y a impacientarse mientras los presentadores intentaban 
calmar los ánimos. Enseguida se subieron al escenario los miembros del jurado que 
pidieron al público que se tranquilizaran y seguidamente anunciaron que "Under the 
sheets" será la canción que represente al G.D. de Atlántida en EuroCountry 19. 
 
El hecho de que ambas canciones finalizaran en empate ha dado que hablar en la 
dirección de festivales de Antena 2 Televisión. "No hemos tenido en cuenta que el 
empate se iba a producir y hemos tenido que valorar ambas propuestas y elegir una. 
El formato de la preselección quizás no estuviera bien planteado pero intentaremos 
que eso no suceda la próxima vez", explicó Cristina Esteban, directora de festivales 
de Antena 2 Televisión. 

III Festival EuroChanson -  
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Resultados finales del III 
Festival EuroChanson - Antena 
2 Televisión 

ADACEM colaborará en el IV Festival EuroChanson 

10/05/10 | La Asociación de Autores, Compositores y Editores de Música, 
ADACEM, colaborará en el próximo Festival EuroChanson. La dirección de 
festivales de Antena 2 Televisión ha confirmado su interés en participar en 
EuroCountry 20 con un nuevo formato de preselección. La cadena privada 
preparará programas especiales para conmemorar las 20 ediciones de 
participación en EuroCountry. 
 
ADACEM, la Asociación de Autores, Compositores y Editores de Música colaborará en 
el IV Festival EuroChanson. La cadena privada ha anunciado que ADACEM 
colaborará en la preselección atlantesa de cara a EuroCountry 20. 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN CONFIRMA SU INTERÉS EN PARTICIPAR EN EUROCOUNTRY 20 
 
La dirección de festivales de Antena 2 Televisión ha confirmado su interés en 
participar en EuroCountry 20. La directora de festivales de la cadena privada, 
Cristina Esteban, ha dicho que "EuroCountry es un evento muy importante y 
queremos seguir participando. Además, cambiaremos el formato del IV Festival 
EuroChanson para buscar la mejor canción entre diversos géneros musicales". 
 
PROGRAMAS ESPECIALES PARA CONMEMORAR LAS 20 EDICIONES DE PARTICIPACIÓN 
EN EUROCOUNTRY 
 
Antena 2 Televisión emitirá programas especiales para conmemorar las 20 
ediciones de participación en EuroCountry. "Tras la actual edición de EuroCountry 
prepararemos programas especiales para conmemorar las 20 ediciones de 
participación en EuroCountry. En 20 ediciones hemos intentado enviar nuestra mejor 
música al mejor certamen internacional de la canción", dijo Cristina Esteban, 
directora de festivales de Antena 2 Televisión. 

ADACEM -  

Clooney aboga por cambios internos en RTVA 

07/05/10 | George Clooney, líder del principal partido en la oposición, ha 
manifestado que el nuevo modelo de financiación de RTVA "es un absoluto 
disparate". Además, Clooney ha dicho que "el ente público afrontará deudas 
importantes por la retirada de la publicidad". 
 
El líder del principal partido en la oposición, George Clooney, ha manifestado su 
descontento con el modelo de financiación llevado a cabo por el Gobierno. "Es un 
absoluto disparate. Con este sistema de financiación, el ente público afrontará deudas 
importantes por la retirada de la publicidad.", explicó. 
 
Además, Clooney solicitó en el Parlamento de Atlántida la comparecencia de la 
presidenta de RTVA, Pepa Bueno, para mostrar las cuentas del ente público. "Debe 
rendir cuentas para que sepamos cómo funciona a nivel económico el ente público". 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, en su turno de réplica le ha dicho que 
"el Gobierno ha garantizado con este modelo de financiación la solvencia de RTVA". Y 
añadió que "la presidenta de RTVA tendrá que rendir cuentas cuando tenga que 

George Clooney -  
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comparecer y no cuando usted quiera". 
 
GEORGE CLOONEY SUGIERE CAMBIOS INTERNOS EN RTVA Y CRITICA EL ESPECIAL 
QUE EMITIÓ TVA3 CON MOTIVO DEL DÍA NACIONAL DEL G.D. DE ATLÁNTIDA 
 
George Clooney ha sugerido cambios internos en RTVA. "Queremos que la directiva 
de RTVA sea elegida por el Gobierno y la oposición para que haya un ente público más 
neutral. No queremos 'TelePreysler' queremos una televisión de calidad. La emisión de 
los actos del 5 de Mayo por parte de TVA3 fue un error", comentó. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, le respondió que "tenemos una 
televisión pública de calidad. Es totalmente neutral con los contenidos que se emiten. 
Si usted llama 'TelePreysler' al especial que emitió TVA3 con motivo del Día Nacional 
del G.D. de Atlántida creo que está equivocado. Eso es el compromiso que tiene el 
ente público con la ciudadanía y con el Estado, señor Clooney". 

Actos del 5 de Mayo: TVA3 logró un 27,8% de share 

06/05/10 | TVA3 logró ayer un 27,8% de share con la emisión en directo de los 
principales actos del Día Nacional del G.D. de Atlántida. Ha sido uno de los 
programas especiales más vistos de la cadena pública. 
 
TVA3 logró ayer un 27,8% de share con la emisión en directo de los principales actos 
del Día Nacional del G.D. de Atlántida. Un total de 2.320.000 telespectadores 
siguieron de cerca los principales actos. 
 
La recepción de los mandatarios invitados a los actos por la presidenta del 
Gobierno en el Palacio del Atleneo; el desfile por la Avenida de Atlántida del Cuerpo 
Nacional Militar; las acrobacias aéreas del Cuerpo Nacional de Defensa Aérea y 
la recepción de los mandatarios por parte de los Duques de Atlántida en el 
Palacio Atlante fueron los actos que se emitieron en directo. 

TVA3 -  

Mañana se inicia el III Festival EuroChanson 

02/05/10 | Mañana se conocerán los dos temas que interpretará Ellie Goulding 
en el III Festival EuroChanson que se celebrará en Puerto Bahía (Región de 
Bahía). Desde mañana y hasta el próximo 9 de Mayo, el público podrá votar a 
su canción favorita. El 10 de Mayo conoceremos qué canción es la 
seleccionada para representar al G.D. de Atlántida en EuroCountry 19. 
 
Mañana arranca el III Festival EuroChanson en Puerto Bahía (Región de Bahía). 
La dirección de festivales de Antena 2 Televisión dará a conocer mañana los dos temas 
que interpretará Ellie Goulding en el III Festival EuroChanson. 
 
Antena 2 Televisión, Antena 2 Televisión HD y Antena 2 Televisión SAT 
emitirán los videoclips de las dos canciones candidatas para que el público las conozca 
y pueda votar por su favorita a través de llamadas telefónicas y mensajes SMS. Se 
podrá votar desde mañana y hasta el próximo 9 de Mayo. 
 
El 10 de Mayo, a partir de las 22:00 horas, se emitirá en directo la gala del III 
Festival EuroChanson y conoceremos qué canción es la seleccionada para 
representar al G.D. de Atlántida en EuroCountry 19. 

III Festival EuroChanson -  
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